

Continúa vice primer ministro de Cuba visita de trabajo a China

Image not found or type unknown



Jose Luis Perdomo en China

Beijing, 3 abr (RHC) El vice primer ministro de Cuba Jorge Luis Perdomo continúa hoy su visita de trabajo a China, en esta jornada se reunirá con representantes de otras instituciones gubernamentales del país y compañías que tienen vínculos comerciales con la isla.

Perdomo llegó a Beijing el jueves pasado al frente de una amplia delegación, su programa comenzó ese mismo día e incluyó pláticas con el ministro de Industrias y Tecnologías de la Información, Jin Zhuanglong; el presidente de la Agencia Internacional para el Desarrollo, Luo Zhaohui, y Zeng Yixin, vicepresidente de la Comisión Nacional de Salud.

Actualizó a los miembros de la misión estatal y estudiantes en China sobre la situación del país caribeño

y los objetivos de su visita aquí.

En los encuentros, por separado, con su homólogo Zhang Guoqing y el presidente de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China, Zheng Shanjie, examinó los principales temas de la agenda económica bilateral.

Además, durante el fin de semana sostuvo intercambios con directivos de las firmas Grupo Genertec, Haier, Ceie, la Corporación China de Tecnología Electrónica y la empresa mixta Biotech Pharma.

Durante su estancia aquí se espera que las partes pasen revista a importantes proyectos y acciones que tributan a la inserción efectiva de Cuba en la iniciativa china de la Franja y la Ruta de la Seda, a partir de la implementación del Plan de Cooperación suscrito entre La Habana y Beijing para su promoción conjunta.

Otro propósito es examinar la marcha de proyectos de alto impacto en los planes de desarrollo económico y social de Cuba con respaldo de los donativos otorgados por el Gobierno del país oriental.

Está prevista la firma de documentos destinados a fortalecer la cooperación bilateral en áreas de alta prioridad como las telecomunicaciones y biotecnología, así como actualizar los alcanzados en el sector de la salud.

La delegación cubana igualmente dialogará con las principales contrapartes chinas del sector económico comercial, a fin de buscar nuevas alternativas para solventar los principales escollos que enfrentan las relaciones bilaterales en la actualidad.

Esta visita sigue a la realizada en noviembre pasado por el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y en la cual se sellaron 17 acuerdos que abarcan casi la mayoría de los sectores claves de los vínculos.

Para el mandatario dicho viaje superó las expectativas, pues recibió una muestra de apoyo concreto a la isla caribeña en un momento muy difícil y apreció la voluntad expresa de reimpulsar los vínculos económicos-comerciales. (Fuene:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/318515-continua-vice-primer-ministro-de-cuba-visita-de-trabajo-a-china>



Radio Habana Cuba